
Studentische Hilfskraft (m/w/d) für Lehre und Forschung gesucht! 

Institut für Verkehr und Stadtbauwesen 

Interessierst du dich für die Gestaltung von Lehrmaterialien und die Unterstützung in 
spannenden Forschungsprojekten im Bereich Verkehr? Dann bist du bei uns am Institut für 
Verkehr und Stadtbauwesen genau richtig! 

Was dich erwartet: 

• Flexible Arbeitszeiten und eigenverantwortliches Arbeiten. 
• Unterstützung bei der Erstellung und Weiterentwicklung von Lehrmaterialien in deutscher 

Sprache, insbesondere in PowerPoint. 
• Mitarbeit an verschiedenen Forschungsprojekten mit Fokus auf Verkehrsplanung und -

management. 
• Eine abwechslungsreiche Tätigkeit, bei der du sowohl dein Wissen im Bereich Verkehr 

vertiefen als auch kreative Ideen in die Gestaltung von Unterrichtsmaterialien einbringen 
kannst. 

Dein Profil: 

• Du hast ein ausgeprägtes Interesse an der Gestaltung und Weiterentwicklung von 
Lehrmaterialien und arbeitest gerne mit PowerPoint. 

• Kenntnisse im Bereich Verkehrswesen sind erforderlich. 
• Du arbeitest strukturiert und eigenständig. 
• Sehr gute Deutschkenntnisse sind notwendig, da die Lehrmaterialien in deutscher Sprache 

erstellt werden. 

Über uns: Das Institut für Verkehr und Stadtbauwesen widmet sich der integrativen 
Betrachtung von Verkehr im gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und ökologischen Kontext. 
Unsere Arbeit umfasst sowohl die Forschung als auch die Lehre, wobei wir an der 
Schnittstelle von Theorie und Praxis arbeiten. 

Weitere Hinweise: Wir freuen uns auf Bewerber*innen aller Nationalitäten. Gleichzeitig 
begrüßen wir das Interesse schwerbehinderter Menschen und bevorzugen deren Bewerbungen 
bei gleicher Eignung. Bitte weisen Sie bereits bei der Bewerbung darauf hin und fügen Sie 
einen Nachweis bei. Ferner arbeiten wir basierend auf dem Niedersächsischen 
Gleichberechtigungsgesetz (NGG) an der Erfüllung des Gleichstellungsauftrages und sind 
bestrebt, in allen Bereichen und Positionen eine Unterrepräsentanz im Sinne des NGG 
abzubauen. Daher freuen wir uns besonders über Bewerbungen von Frauen. 

Für die Durchführung des Bewerbungsverfahrens speichern wir personenbezogene Daten. 
Durch Zusendung Ihrer Bewerbung erklären Sie sich damit einverstanden, dass Ihre Daten zu 
Bewerbungszwecken unter Beachtung der Datenschutzvorschriften elektronisch gespeichert 
und verarbeitet werden. Weitere Informationen zum Datenschutz entnehmen Sie bitte unserer 
Datenschutzerklärung unter https://www.tu-braunschweig.de/datenschutzerklaerung-
bewerbungen. Wir erstatten keine Bewerbungskosten. 

Interessiert? 
Dann sende deine Bewerbungsunterlagen (Notenspiegel + Lebenslauf) bitte bis zum 
15.09.2024 an: 

https://www.tu-braunschweig.de/datenschutzerklaerung-bewerbungen
https://www.tu-braunschweig.de/datenschutzerklaerung-bewerbungen


Lasse Bienzeisler 
✉ l.bienzeisler@tu-braunschweig.de 
📞📞 +49 (0) 531 391 66806 

Werde Teil unseres Teams und gestalte die Mobilität der Zukunft mit! 

 

Student Assistant (m/f/d) for Teaching and Research Support Wanted! 

Institute for Transport and Urban Engineering 

Are you interested in creating educational materials and supporting exciting research projects 
in the field of transportation? Then you’re the perfect fit for our team at the Institute for 
Transport and Urban Engineering! 

What to expect: 

• Flexible working hours and the opportunity to work independently. 
• Support in the creation and further development of teaching materials in German, 

particularly using PowerPoint. 
• Involvement in various research projects focused on transportation planning and 

management. 
• A diverse role where you can deepen your knowledge in transportation and contribute your 

creative ideas to the design of educational content. 

Your profile: 

• You have a strong interest in the design and development of teaching materials and enjoy 
working with PowerPoint. 

• Knowledge in the field of transportation is required. 
• You work in a structured and independent manner. 
• Excellent German language skills are necessary, as the teaching materials will be produced in 

German. 

About us: The Institute for Transport and Urban Engineering focuses on the integrative 
consideration of transportation within its social, economic, and ecological context. Our work 
spans both research and teaching, operating at the intersection of theory and practice. 

Additional Information: We welcome applicants of all nationalities. We also encourage 
applications from individuals with disabilities and will prioritize their applications if equally 
qualified. Please indicate your disability in your application and include appropriate 
documentation. Furthermore, in accordance with the Lower Saxony Equal Opportunities Act 
(NGG), we are committed to fulfilling the equality mandate and are striving to reduce 
underrepresentation in all areas and positions as defined by the NGG. We therefore 
particularly welcome applications from women. 

We store personal data for the purpose of the application process. By submitting your 
application, you consent to the electronic storage and processing of your data for application 
purposes in compliance with data protection regulations. For more information on data 
protection, please refer to our privacy policy at https://www.tu-

https://www.tu-braunschweig.de/datenschutzerklaerung-bewerbungen


braunschweig.de/datenschutzerklaerung-bewerbungen. We do not reimburse application 
costs. 

Interested? 
Then please send your application (transcript of records + CV) to: 

Lasse Bienzeisler 
✉ l.bienzeisler@tu-braunschweig.de 
📞📞 +49 (0) 531 391 66806 

Join our team and shape the future of mobility with us! 

 

https://www.tu-braunschweig.de/datenschutzerklaerung-bewerbungen

